

# *Les industries cubaines travaillent pour promouvoir la reprise économique du pays*

---



La Havane, 29 novembre (RHC) Répondre aux besoins croissants du peuple cubain exige une croissance tangible de la production matérielle, a déclaré Ulises Guilarte de Nacimiento, membre du Bureau politique et secrétaire général de la Central de Trabajadores de Cuba, lors de la 3e Conférence

de l'Union des travailleurs de l'industrie.

Il a souligné qu'en dépit de la complexité financière qui affecte le pays, les travailleurs sont essentiels pour relever le défi de surmonter les effets de l'intensification du blocus économique, commercial et financier du gouvernement nord-américain.

Ce siège, a-t-il dit, a gravement affecté l'approvisionnement en intrants, en matières premières et en vecteurs énergétiques, ce qui a entraîné une diminution significative des capacités de production de l'industrie nationale. Actuellement, l'industrie cubaine fonctionne à moins de 40 % de sa capacité nominale.

Le dirigeant syndical a exprimé son inquiétude quant aux prix abusifs et spéculatifs qui prévalent encore dans l'offre croissante de biens et de services aux mains du secteur privé.

Cette situation, a-t-il estimé, a eu un impact direct sur le pouvoir d'achat des salaires des travailleurs, qui sont confrontés à une inflation croissante qui rend difficile la satisfaction de leurs besoins fondamentaux.

Il a également souligné l'importance de la décentralisation des pouvoirs dans la gestion des entreprises, permettant aux employeurs et aux syndicats de jouer un rôle plus actif et plus responsable dans le système économique.

Pour sa part, Eloy Álvarez Martínez, ministre de l'industrie, a souligné lors de la réunion syndicale que « au milieu de tant de difficultés, l'appréciation de l'engagement de chacun d'entre vous ratifie les conditions réelles dont dispose l'industrie pour continuer à se transformer et à contribuer à la reprise économique », et a affirmé que, pour y parvenir, « la participation de tous est nécessaire, chacun dans ses propres conditions ».

Lors de la réunion, il a été connu qu'à la fin du mois de septembre, les ventes cumulées du système commercial, desservi par ce ministère, s'élevaient à 102 %. Sur ce total, 63 % correspondaient à des ventes de production, 18 % à des ventes de services et 13 % à des ventes de marchandises.

Il a également été signalé que 14 propositions de projets ont été présentées pour augmenter la production nationale en mettant l'accent sur l'utilisation des capacités installées, dont quatre sont en cours et dix ont été approuvées (Source : Granma).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370932-les-industries-cubaines-travaillent-pour-promouvoir-la-reprise-economique-du-pays>



**Radio Habana Cuba**